Ressort: Politik

Grüne Jugend sieht Übernahme des Außenministeriums skeptisch

Berlin, 27.10.2017, 01:00 Uhr

GDN - Der Bundessprecher der Grünen Jugend, Moritz Heuberger, hat Bedenken gegen Überlegungen geäußert, dass die Grünen in einer etwaigen Jamaika-Koalition das Außenministerium übernehmen. "Cem Özdemir wäre sicher ein guter Außenminister", sagte er dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Freitag-Ausgabe).

"Trotzdem müssen wir uns wirklich überlegen, ob es uns hilft, wenn wir das Außenministerium nehmen. Wichtiger wären für uns Ministerien mit größerem Gestaltungsspielraum, zum Beispiel das Umwelt-, das Landwirtschafts-, das Familien- oder das Verkehrsministerium. Wir sollten auch das Finanzministerium nicht abschreiben, denn dort wird über die Zukunft Europas entschieden." Bei den Grünen gilt als sicher, dass der Parteivorsitzende Cem Özdemir gern Außenminister werden würde. Allerdings sollen ihm führende Vertreter der Partei kürzlich mit ähnlichen Argumenten wie Heuberger signalisiert haben, dass sie das im Interesse der Grünen für falsch hielten.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-96719/gruene-jugend-sieht-uebernahme-des-aussenministeriums-skeptisch.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com